

# SEHR ANGENEHM: WOHNEN IM PASSIVHAUS

# 10



**Barbara und Arno Kumpf**  
Kontakt über Andreas Fröb  
Tel. 06105-938893 oder  
per Mail an: [Barbara@kumpf.net](mailto:Barbara@kumpf.net)



„Eigentlich waren wir am Anfang eher skeptisch und wollten gar kein Passivhaus“, sagt uns Arno Kumpf auf unsere Frage, wieso sie sich für diese zukunftsgerechte Bauform entschieden haben. Dann aber ergab die Referenzabfrage, dass der Bauträger für gute Qualität bekannt war, was dann den Ausschlag gab.

Heute sind die Kumpfs sehr zufrieden. „Das Raumklima ist sehr angenehm, durch die gute Dämmung sind alle Räume fußwarm und die Luftqualität ist, entgegen unseren Erwartungen, hervorragend“, meint Barbara Kumpf. Als Allergikerin sieht sie einen weiteren Vorteil: „Der eingebaute Luftfilter macht mir das Leben deutlich leichter, die Pollen bleiben weitgehend draußen“, sagt sie uns. „Mit unseren Energiekosten sind wir sehr zufrieden“, schmunzelt Arno Kumpf und gibt zu, dass er gerne in der Zeitung Meldungen über steigende Energiepreise liest.



Ach ja: Die Mehrkosten beim Bau in Höhe von knapp 10 Prozent haben sie schon bald wieder drin und freuen sich darauf, daß auch in den kommenden Jahren ihre eigenen Energiekosten niedrig bleiben werden.